

BAB III

METODE PENELITIAN

A. Metode Penelitian

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode analisis deskriptif. Penggunaan metode ini dimaksudkan untuk memperoleh gambaran objektif mengenai seberapa banyak penggunaan *Adjektiv als Nomen* yang terdapat dalam roman “*Herr der Diebe*”, jenis *Adjektiv als Nomen* apa saja, dan bagaimana kategori serta fungsi sintaksis *Adjektiv als Nomen* pada kalimat-kalimat dalam roman tersebut.

B. Objek Penelitian

Dalam penelitian ini, penulis menggunakan roman “*Herr der Diebe*” karya Cornelia Funke sebagai objek. Bahasa yang digunakan mudah dipahami, menarik dan terdapat penggunaan *Adjektiv als Nomen*. Kalimat-kalimat yang mengandung *Adjektiv als Nomen* dalam roman “*Herr der Diebe*” karya Cornelia Funke menjadi sumber data yang dianalisis. Oleh sebab itu, penulis menjadikan roman tersebut sebagai objek penelitian.

C. Teknik Penelitian

Teknik penelitian yang digunakan dalam penulisan ini adalah sebagai berikut:

a. Studi kepustakaan

Studi kepustakaan merupakan langkah awal yang peneliti lakukan yaitu dengan mencari buku-buku, teori-teori, dan sumber data lainnya yang mendukung penelitian ini.

b. Pengumpulan data

Penulis mencari dan mengumpulkan sumber data yang akan diteliti dalam objek. Data yang dikumpulkan adalah *Adjektiv als Nomen* pada kalimat-kalimat yang terdapat dalam roman “*Herr der Diebe*”.

c. Pengolahan data

Pada tahap ini dikumpulkan kalimat-kalimat yang di dalamnya terdapat *Adjektiv als Nomen*. Kalimat-kalimat yang mengandung *Adjektiv als Nomen* tersebut kemudian dianalisis dan diklasifikasikan. Pada proses analisis data, teori yang digunakan adalah Teori Gramatika Dependensi (TGD).

d. Penarikan kesimpulan

Hasil analisis yang telah dilakukan akan disimpulkan pada tahap akhir ini.

D. Teknik Analisis Data

Data yang terkumpul harus diklasifikasikan terlebih dahulu sebelum dianalisis. Dari klasifikasi tersebut peneliti dapat mengetahui kata apa saja yang termasuk *Adjektiv als Nomen*. Setelah diklasifikasikan, diambil beberapa sampel lalu dideskripsikan berdasarkan jenis dan kegunaannya. Untuk menganalisis kategori dan fungsi sintaksis kalimat-kalimat yang terdapat dalam roman “*Herr der Diebe*”, teknik analisis data yang digunakan adalah dengan Teori Gramatika

Dependensi (*Dependenzgrammatik*) yang dikemukakan oleh Busch dan Stenschke (2008: 116-127).

